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例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和７年１月２４日（№．２２） No2470

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「経済的に厳しい環境化にあるこども達が、希望
の将来を選択するために行う支援について」

NPO法人いるか

理事長 田口 吾郎 様

■次回卓話（１月３１日）予定
プロゴルファーも大絶賛‼︎

「リズムドクターが教える
スコアが１０打縮まるリズムの正体と？」

リズム研究所

代表 原 知子 様

「職業奉仕月間」

3日（金）「休会」定款第７条第１節ｄにより

10日（金）誕生祝・定例理事会（例会終了後：弥生)

17日（金）「休会」定款第７条第１節ｄにより

24日（金） 次期理事会：例会終了後

25日（土）2025-2026年度ロータリー財団

地区補助金セミナー

31日（金）クラブ協議会：例会終了後

●スケーターズワルツ
/  ワルトトイフェル

●Lemon

/  米津玄師
●イエスタデイ

/  ジョン＆ポール
●ローレライ

/ ジルヒャー

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

当 日 １月１０日 前々回 １２月２０日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数（オンライン含む） ５０名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５６名

出 席 率 ８０．００％

会員総数 ６９名

免除会員数（７名中） １名

出席会員数 ４６名

メークアップ ０名

欠席会員数 １６名

合 計 ６３名

修正出席率 ７４．６１％

■前回例会の記録（１月１０日）
（1月7日現在）マイロータリー登録率 56.99%

◇出席報告 出席委員長

会長の時間

・ビジター
福岡城西RC 吉田 靖様
福岡東南けやき衛星RC 村瀨廣記様
・ゲスト 岡会員紹介 野田愛乃様

・米山記念奨学生タントリ・レスタリさん
１月の奨学金のお渡しです。
・新入会員紹介（2回目紹介）
株式会社博多ステーションビル
専務取締役 工藤 靖弘 会員

会長の話

あけましておめでとうございます。
昨年１２月は忘年家族懇親会と年次総会が終わってホッ
としたのか、インフルエンザにかかってしまいました。地
区の予算編成会議が２４日と２５日にありましたが、なん
とか頑張ってＷｅｂで参加して切り抜けました。その後も
セキが止まらないので診てもらったら軽い肺炎になって
いました、病気すると急に体力が落ちたように思います。
さて今年一年は大忙しの年になります。前半は濱野年
度に向けて５大会議の開催、７月からは濱野年度に入り
ガバナー公式訪問が始まります。
体力をつけて頑張って乗り切ろうと思います。皆さんの
ご協力もお願いします。

幹事報告:田中幹事

・本日、例会終了後、定例理事会を開催いたします。
理事会メンバーの方は、ご出席ください。
・１月１７日は、定款第７条第１節dにより休会です。
次回は、１月２４日です。
・１月３１日、例会終了後にクラブ協議会を開催いたします。
理事、役員、各委員長、入会３年未満の会員の皆さま、
出席をお願いします。
・会費の請求書をメールにて送付しますので、入金をお願い
いたします。
・筑豊の銘菓、山田饅頭をご賞味ください。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

・出席委員会：岡委員長
出席報告についてです。
１２月の出席率は８２．７４％でした。一番いい数字
を達成できました。後期もご協力どうぞよろしくお願
いたします。

・親睦活動委員会：曽屋委員長
１月の誕生祝、５名の方です。

８日 長尾 成美 会員
１１日 犬塚 雅彦 会員
１２日 川原 洋 会員
１５日 松尾 幸靜 会員
１６日 土井 通誉 会員

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

各委員会報告

副幹事報告:山下副幹事

・１月２４日、例会終了後、次期理事会を開催します。
次期理事メンバーの方は、ご出席ください。

卓話

「2025年度の世界はどうなる？

～トランプ大統領が大暴れする世界で
地場企業はどのように生き残るか～」

会員 木下 敏之君

福岡大学経済学部 教授

合 計 ３０，０００円

スマイル箱目標額 １,３００,０００円

累 計 ２９８，５６０円 達成率 ２２．９７％

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 土井通誉会員＞

熊手幹彦君 新年おめでとうございます。

あと半年、よろしくおねがいします。

濱野良彦君 新年明けましておめでとうございます。

２０２５年７月のガバナー就任の年となりました。

どうぞよろしくご指導、ご支援のほどお願い致

します。

津上賢治君 明けましておめでとうございます。昨年１０月

以降、業務多忙のため、例会欠席が多く失礼

しました。

今年もよろしくお願いします。

松尾幸靜君 誕生祝、ありがとうございます。

７７才になります。

八白土星の私の今年の運勢は、ようやく低速

の時期を抜け出すとのことですが、出足は慎

重にとのことです。

みな様方にとりましても、良い一年であります

ように。

浅野秀樹君 あけましておめでとうございます。

今年もよろしく。

的野良次君 明けましておめでとうございます。

早いもので、入会させていただいて４４年にな

ります。

会長になった時、ダイエーホークスが初優勝し

た時で、会長に時間にその話をよくしていたも

ので、今は退会された原口さんや、東山さん、

高木さんから、こら！野球の話ばかりするな、

と怒られたことを思い出します。

今は、毎日が日曜日なので、例会に来るのが

楽しみで、入会させて頂いて本当に良かったと

思っています。

ご迷惑を、おかけするかもしれませんが、本年

もよろしくお願いいたします。

河内美香君 水鏡天満宮で大吉のおみくじいただきました。

草原祥子君 本年も宜しくお願い致します。

寒波ですね。皆様ご自愛下さい。

本日よりテーブルが変わります。

土井通誉君、犬塚雅彦君、誕生祝い有難う。

亀山みゆき君 早退します。

http://fukuoka-serc.org/

